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  Le Conseil des Sages 
Réunion du 14 juin 2021 (Salle des Acacias) 

 

Début de la réunion : 14h30 

Sages Présents : BACHELERY Martine – BALLANGER Marie-Jo - BARREAU Claudette – BRESSON Françoise – CABRERA-

GILBERT Maria Isabelle – DUGUE Jacqueline – FAVREAU Dominique – FRAPPE Jean-Bernard – HUREL Paulette – MALBECQ Noël – 

MARTINEAU Carmen – RENGEARD Fernande - SAVEZ Elizabeth  

 

Sages excusés :    
JOUANNET Yves - FERRANDEZ Marie-Annick – HAAG Jean-Dominique - JOLIMAY Gilles - VEILLARD Patrick. 

 

Sages non excusés : M. DELAHAYES Jacques  

 

Membres du Conseil Municipal : 

Présents : PIAUD-CUISINIER Christine 

Excusés : DUSSILLOL Francine 

-=-=- 

 

● Approbation du CR du 17 mai 2021 

Le compte rendu de la réunion du 17 mai 2021 est approuvé à l’unanimité. 

 

● Facebook « Conseil des Sages Venansault  

Christine a créé récemment un compte Facebook pour le CdS dont le nom est « Conseil des Sages Venansault ». Elle invite 

les membres à consulter le site et à contribuer à la vie de ce compte, sachant bien entendu, que les informations postées 

doivent être en corrélation avec la mission des Sages. Elle en est l’administrateur. 

 

● Participation « Terrasses Musicales » et « Accueil des nouveaux habitants »  
Terrasses Musicales  

Après consultation des sages, Christine note la participation des Sages aux Terrasses Musicales en tant que bénévoles. 

Inscriptions pour les 3 terrasses musicales :  

DATE HEURES CONCERTS           

09/07/2021 19H30/21H30 RAZOLO BUVETTE CARMEN CLAUDETTE GILLES   

« 21H30/23H30 GRAFFITI BUVETTE ISABELLE JEAN-
BERNARD 

MARTINE CLAUDETTE 

«     TABLES DOMINIQUE       

16/07/2021 21H/23H FMR BUVETTE CLAUDETTE CARMEN JACQUELINE   

23/07/2021 19H/21H GROOVY B BUVETTE CLAUDETTE FERNANDE     

« 21H/23H LA PETITE BUVETTE J-DO MAËLLE J-B PAULETTE 

«     TABLES DOMINIQUE       

  

Elle remercie les participants et leur demande de vérifier l’exactitude des dates et horaires. Elle précise que tout 

changement est possible. Francine et elle-même tiendront la caisse. 

  

 Accueil des nouveaux habitants 

Christine présente le flyer concernant l’accueil des nouveaux habitants Venansaltais et le bulletin d’inscription pour y 

participer. Elle demande l’avis des Sages avant validation (quelques modifications sont apportées).  Ces flyers seront à 

disposition à la Mairie, la communication se fera par le biais de l’affichage dynamique du centre bourg, à l’Ilot des arts, 

seul le quartier des Hauts de Saint André sera ciblé pour recevoir dans leurs boîtes aux lettres, ces flyers. 
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Christine confirme la date prévue pour l’accueil des « Nouveaux habitants », jour du Forum des Associations, le Samedi 

11 septembre 2021 à 14h à l’Ilôt des Arts. 
Elle ne pourra pas être présente et précise que la présentation sera faite par Claudette et Isabelle avec un diaporama. Par 

ailleurs, une vidéo sera intégrée à cette présentation par David qui s’occupe d’environnement, en rapport avec « Villes et 

Villages Fleuris » 

 

En septembre, Martine et Elizabeth informent qu’elles seront absentes et ne pourront pas participer au Forum. 

 

Après consultation des sages, le planning suivant est établi : 

 
HEURES Tenue Stand/Accueil Tenue Bar   Présentation 

14h15-15h30 Installation du Stand (NOEL et 

DOMINIQUE) 
FERNANDE 

PAULETTE 

CARMEN 
 

CLAUDETTE 

ISABELLE 
FRANCINE 

CLAUDETTE 

ISABELLE 
FRANCINE 

15h30 – 16h30 JACQUELINE 

FRANCOISE 

ISABELLE (départ à 16h  stand jumelage) 

LES ELUS  

 16h30-17h30 CLAUDETTE 
FRANCOISE 

JACQUELINE 

  

17h30-18h30 JACQUELINE 

PAULETTE 
FERNANDE 

Désinstallation du Stand (NOEL et 

DOMINIQUE) 
 

  

 

● Présentation « Monalisa » par Pierre Ruchaud 

MONALISA est une démarche collaborative d’intérêt général autour de l’isolement des personnes âgées.  

Pierre, en service civique auprès de la Mairie et de Ven’Ensemble, travaille sur ce projet depuis plusieurs mois, il finit sa 

mission fin août. Il a mené des actions auprès les personnes âgées, en allant à leur rencontre, partageant des moments, des 

échanges, café, jeux… de manière hebdomadaire. Pierre suggère au CdS de se rendre le mardi AM de 14h à 18h à l’Ilôt  des 

Arts où se tiennent des AM jeux avec les aînés, afin de participer à ce moment de convivialité. 

Cette mission ayant apporté un plus à la commune, cette dernière souhaite continuer ce projet, soit avec une autre personne 

en service civique ou avec un apprenti. 

Christine remercie Pierre de sa participation. 

 

● Compte-rendu du travail des deux commissions 

Christine a fait parvenir aux Sages le compte rendu de la réunion du 21 mai 2021 « Préparer sa vie avant l’EHPAD », 

établi par la Commission Environnement ainsi que la check liste sur les logements PMR (Personnes à Mobilité réduite), 

elle en présente les grandes lignes. 

Il faudra dans le cadre de Monalisa, qu’un poste soit créé pour une personne (référent de la Mairie), et qui apporte des 

réponses plus pointues aux personnes âgées ou les accompagne vers une assistante sociale ou autre. Quand le CdS 

contactera les personnes âgées, il ne devra en aucun cas être intrusif. 

Christine fait connaître l’EHPAD à domicile qui pourra être une alternative. Ce type d’EHPAD existe dans la région de 

Bordeaux. 

 

Christine ayant transmis au CdS la maquette du flyer sur le « Respect du bon voisinage » élaboré par la Commission Vie 

sociale lors de la réunion du 19 mai 2021, demande si le flyer peut être validé. Aucune remarque étant faite, elle 

transmettra le document pour impression et diffusion début juillet. 

Elle informe de la future mise en place des règles de bon voisinage par la création d’une Charte. 

 

● Date de la prochaine sortie « Balisage » 

La précédente sortie « Balisage » s’est bien passée. Le sentier était le sentier du Guyon de 5km. Le seul problème rencontré 

a été l’utilisation de la peinture à l’huile au lieu de peinture à l’eau. (Prévoir donc à l’avenir la peinture à l’eau). 

La prochaine sortie « Balisage » sera fixée ultérieurement. 

Les participants demandent à bénéficier des vélos électriques de la Mairie pour les prochaines sorties. Certains sentiers 

demandent à être mieux entretenus (la Mancelière). Il est constaté qu’à partir du moment où les sentiers ne sont pas balisés, 

ils ne sont pas entretenus. Une demande va être faite auprès de la Mairie. 
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● Sortie festive du 25 juin 2021 

Christine fait un tour de table afin de connaître le nombre de participants : 20 personnes conjoints compris. 

Départ de Venansault prévu à 8h45 devant la Salle des Sports pour organiser le covoiturage. Prévoir pique-nique, table et 

chaises de camping, tenue de pêcheur à pied (bottes ou vieilles baskets), etc….  

Dominique sera le chef de file. 

 

● Date du prochain conseil municipal  

Le prochain conseil municipal aura lieu le Jeudi 15 juillet 2021 à 20h30, Salle des Acacias. 

 

● Questions diverses 

Christine demande qui serait intéressé par une visite de TRIVALIS, afin de l’organiser. 

Christine, devant s’absenter en septembre, demande à avancer exceptionnellement la réunion du CdS de septembre au 30 

août. Elle fixe également les prochaines dates jusqu’à la fin de l’année.  

 
Lundi 11 octobre 2021 Lundi 15 novembre 2021 Lundi 13 décembre 2021 

 

Christine apporte quelques précisions sur le livre sur Venansault, il faudrait présenter rapidement à Monsieur le Maire un 

1er jet car il souhaite qu’un spécialiste y intègre les photos pour avoir une réelle visibilité sur cet ouvrage. 

 

Les travaux du centre bourg démarrent le 28 juin 2021. La façade du Coccimarket est en train d’être rénovée.  

 

 

Veuillez donc noter que la prochaine réunion aura lieu le 30 août 2021 à 14h30. La salle de réunion restant à confirmer. 

 

Fin de réunion : 16h30 

                  

           Fait ce jour à Venansault 

 

 

 

« Être sage, c’est être roi en soi. » 

Alain 

 

 

Maria-Isabelle CABRERA-GILBERT                                                               Christine PIAUD-CUISINIER Elue Référente 

    Secrétaire de séance                                                                    Claudette BARREAU Référente 


